

jueves, 26 de febrero de 2004

DIARIO DE CADIZ
digital GRUPO JOLY**NOTICIAS**

Cádiz ciudad

Cadiz Provincia

Diario de la Provincia

Andalucía

Marítimas

Portada

Hoy

Carnavales

Opinión

Nacional

Internacional

Economía

Deportes

Motor

Sociedad

Gastronomía

Interactivos

Cultura

Cosa de niños

Damas juegan

Internet

Taurinas

AGENDA ÚTIL

Clasificados

Sorteo Especial
de Navidad

Coches usados

Cartelera

Misas y cultos

Horóscopo

Tiempo

Sorteos

Farmacias

Transportes

Efemérides

Obituario

Pasatiempos

Programación

Busco en Cádiz

SERVICIOS

Suscripción

Hemeroteca

Buscador

Contactar

Publicidad

Quiénes somos

CÁDIZ PROVINCIA

extranjera

La repatriación de otros 27 cadáveres de la patera de Rota, en breveAGENCIAS. [Recomienda esta noticia](#)

ALGECIRAS. La repatriación de los 27 cadáveres que permanecen en Los Barrios desde el naufragio de una patera en aguas cercanas a Rota el pasado 25 de octubre podría producirse próximamente, ya que, según informaron fuentes del tanatorio barrense a Europa Press, "esperamos noticias para la semana que viene".

El pasado 12 de febrero siete cuerpos de los 34 que permanecían en la cámara frigorífica del tanatorio de Los Barrios fueron repatriados a Marruecos y, según las mencionadas fuentes, "estamos a la espera y pendientes de la identificación" para la salida a su país de origen de los 27 restantes.

La repatriación del 12 de febrero fue posible gracias a la identificación de los siete cadáveres por las pruebas de ADN practicadas por la Guardia Civil, que desplazó a Marruecos un equipo de especialistas, y por el Proyecto Fénix de la Universidad de Granada.

Por otro lado, la Guardia Civil hizo ayer público su balance de actuaciones durante el pasado año, destacando que 14.206 inmigrantes fueron interceptados en Andalucía. En este apartado, Algeciras sigue estando a la cabeza, con 4.239 extranjeros indocumentados localizados, una cifra que supera a la de Almería, donde el número de inmigrantes interceptados fue de 'sólo' 3.742.

El teniente coronel de la IV Zona de la Guardia Civil en la comunidad andaluza, Juan Roldán Fuentes, aportó estos datos y recordó en este sentido que la Benemérita mantiene una "redoblada" vigilancia en las costas andaluzas, con las actuaciones de unos 800 agentes.



[Portada](#) | [Cádiz ciudad](#) | [Cádiz provincia](#) | [Diario de la provincia](#) | [Andalucía](#) | [Marítimas](#) | [Hoy](#) | [Op Nacional](#) | [Internacional](#) | [Economía](#) | [Deportes](#) | [Motor](#) | [Sociedad](#) | [Cultura](#) | [Internet](#) | [Taurina](#) | [Cartelera](#) | [Horóscopo](#) | [Tiempo](#) | [Sorteos](#) | [Farmacias](#) | [Transportes](#) | [Efemérides](#) | [Obituario](#) | [Pasatiempos](#) | [Suscripción](#) | [Hemeroteca](#) | [Buscador](#) | [Contactar](#) | [Publicidad](#) | [Quiénes somos](#)

[Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de :](#)

© Copyright Federico Joly y Cía, S.A.
Polígono El Trocadero. c/Francia s/n. 11519.
Puerto Real (Cádiz).

Nº 2063

Pow